

Streit um Kunstschatze

Im Streit um die badischen Kulturgüter sieht sich Prinz Bernhard in einer starken Position: Der Generalbevollmächtigte des Adelshaus Baden legte jetzt ein von ihm in Auftrag gegebenes juristisches Gutachten vor. Demnach bestätigen drei Professoren den Anspruch der markgräflichen Familie auf weite Teile der badischen Kunstsammlungen. Das Adelshaus sei zu einer gerichtlichen Klärung bereit, erklärte Prinz Bernhard, der zugleich seine Drohung wiederholte, Schloss Salem am Bodensee zu verkaufen. In wenigen Tagen soll die Expertenkommission des Landes ihr Gutachten über die Eigentumsverhältnisse an den zwischen dem Staat und der markgräflichen Familie strittigen Kunstschatzen vorlegen.